

IGeL-Leistungen

(Individuelle Gesundheitseigenleistung)

Am Beispiel der NO-Messung zur Früherkennung von Asthma / COPD, sowie zur besseren Therapieüberwachung dieser Krankheiten

Die gesetzliche Krankenversicherung erstattet für Ihre Versicherten in der Regel keine NO-Messung. Doch nur mit dieser Messung kann Ihr Arzt bei Ihnen Asthma / COPD frühzeitig erkennen und somit rechtzeitig mit der Therapie beginnen.

Leiden Sie unter Asthma / COPD ? Mit Hilfe der NO-Tests kann Ihr Arzt bei Ihnen in den meisten Fällen die Dosis Ihrer Medikamente reduzieren. Sie haben dadurch weniger Nebenwirkungen bei gleicher Wirkung. Der NO-Atemtest ist ein kurzer Blick in Ihre Lunge. Er ist schnell, einfach und vollkommen schmerzfrei.

Eine Investition, die sich absolut lohnt, jedoch leider nicht von der gesetzlichen Krankenversicherung bezahlt wird.

**Ihr Arzt kann mehr,
als Ihre gesetzliche Krankenkasse bezahlt!**

Lassen Sie sich beraten....



www.specialmed.de